



Kantonsrat

KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 19. Juni 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 347 Postulat Oehen Thomas und Mit. über diskriminierungsfreie Elektroauto-Schnellladesysteme im Kanton Luzern / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement

Das Postulat P 347 wurde auf die Juni-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Thomas Oehen hält an der Dringlichkeit fest.

Thomas Oehen: Ich halte an der Dringlichkeit fest. Die Verhandlungen sind jetzt am Laufen, und die Verträge werden unterbreitet. Zudem ist es wichtig, dass die einheimischen Firmen gleich behandelt werden wie die ausländischen.

Für den Regierungsrat spricht Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdirektor Robert Küng.

Robert Küng: Ich bitte Sie, die Dringlichkeit abzulehnen. Der Kanton Luzern verfügt über die Autobahnraststätten Neuenkirch und St. Katharinen. Die Verträge mit St. Katharinen sind erst gerade abgeschlossen worden und somit auf dem neusten Stand. Bezüglich der Raststätte Neuenkirch finden Verhandlungen mit der CKW statt.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 79 zu 32 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.